

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan data wawancara dan analisis tentang kontribusi BAZNAS Kabupaten Serang terhadap peningkatan pendidikan agama Islam dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Strategi pengelolaan dana zakat di BAZNAS Kabupaten Serang ada tiga strategi, yaitu sosialisasi, kerja sama, manfaat rekening bank. Dari tiga strategi tersebut sudah dilakukan oleh BAZNAS Kabupaten Serang dengan cukup baik, hal ini terbukti dengan bertambahnya penerimaan zakat dari tahun ke tahun. Selain dari tiga strategi tersebut, BAZNAS Kabupaten Serang melakukan pengelolaan zakat untuk pendidikan, yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pengawasan.
1. Formula yang efektif dalam menyalurkan dana zakat BAZNAS Kabupaten Serang ada dua yaitu program Serang Taqwa dan Serang Cerdas. Serang Taqwa merupakan program yang dikhususkan untuk masyarakat Kabupaten Serang dalam menjalankan perintah agama, sarana keagamaan, sarana madrasah, memberikan bantuan kepada guru ngaji, dan guru madrasah. Sedangkan program Serang Cerdas merupakan program pendayagunaan zakat yang dikhususkan untuk biaya pendidikan anak-anak Kabupaten Serang, di antaranya adalah beasiswa anak-anak didik tingkat SD/MI dan SMP/MTs.

2. Penyaluran dana zakat, infaq, dan şadaqah kepada yang membutuhkan di BAZNAS Kabupaten Serang dilakukan dengan baik dan benar. Hal ini terlihat dari peningkatan kualitas pendidikan agama Islam di Kabupaten Serang, baik bagi peserta didik, guru madrasah, maupun guru ngaji. Indikator keefektifan dalam pengumpulan dan pendistribusian zakat juga berhasil tercapai, karena tujuan awal dari penyaluran dana tersebut telah terpenuhi. Adapun faktor pendukung dalam pengelolaan zakat di BAZNAS Kabupaten Serang yaitu untuk menjadi *muzakki*, niat harus ikhlas, bekerja sama, dan harus dipanaskan. Selain faktor pendukung, ada faktor penghambat, yaitu kurangnya kesadaran *mustahiq* dan luasnya daerah Kabupaten Serang.

## **B. Saran**

1. Bagi pemerintah Kabupaten Serang, peneliti menyarankan untuk memberikan dukungan tambahan kepada BAZNAS Kabupaten Serang dalam bentuk upaya pengumpulan dana zakat, infaq, dan şadaqah untuk peningkatan kualitas belajar siswa dan mengajar guru pendidikan agama Islam di Kabupaten Serang dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Serang.
2. Bagi pengurus BAZNAS Kabupaten Serang, peneliti menyarankan untuk selalu berkoordinasi dengan instansi-instansi yang ada di pemerintahan Kabupaten Serang dalam mengumpulkan zakat dan juga selalu berkoordinasi dengan dinas sosial, supaya dalam penyalurannya tidak tumpang tindih serta bantuan khususnya untuk pendidikan lebih

ditambah lagi, agar peserta didik dan pendidik yang kurang mampu bisa terbantu dan mendapatkan manfaat dari bantuan BAZNAS Kabupaten Serang.

3. Bagi peneliti, diharapkan dapat menambahkan beberapa hal yang telah disebutkan dalam penelitian ini untuk diteliti selanjutnya. Dan indikator-indikator yang telah diteliti bisa disempurnakan oleh peneliti yang akan datang. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan bisa lebih kreatif dan lebih detail dalam membahas permasalahan terkait dengan kontribusi BAZNAS dalam meningkatkan kualitas kehidupan siswa dan guru pendidikan agama Islam di Kabupaten Serang.



